



Réseau
en immigration
francophone

SASKATCHEWAN

Le Réseau en Immigration Francophone de la Saskatchewan en veille sur les dossiers de l'immigration

Par l'Unité de coordination du RIF-SK

Lors de la rencontre ordinaire des membres décisionnels, le 27 février 2024, le RIF-SK vient de mettre à jour une série de dossiers en rapport avec l'immigration francophone, incluant les enjeux politiques en immigration francophone, les grands chantiers en cours des organismes francophones fournisseurs de services directs et/ou indirects, les financements potentiels de la part de IRCC (programme d'appui à l'immigration francophone « PAIF », financement relatif à l'appel de proposition-édition 2024 « ADP 2024 »), le plan stratégique et opérationnel du réseau, ainsi que les outils que le réseau compte utiliser pour faire la promotion des divers projets, activités, évènements et ressources.

En même temps, le RIF-SK est fier de recevoir sur la table, une nouvelle candidature de membre décisionnel qui pourra être adopté comme vingtième membre, lors de la prochaine rencontre prévue en date du 22 mai 2024. Le directeur général de l'Association communautaire fransaskoise, « les Auvergnois de Ponteix », a confirmé sa joie de venir contribuer au développement de la communauté fransaskoise, à travers les principes et valeurs qui gouvernent la concertation et la collaboration communautaire, reconnus à notre réseau depuis sa création.

Notons que l'ordre du jour de la rencontre était suffisamment garni et s'est clôturé par le renouvellement partiel du comité de gestion. À ce propos, Christian Pereira, directeur général de la fédération des francophones de la Saskatchewan (FFS) vient d'entrer audit comité.



Financé par :
Immigration, Réfugiés
et Citoyenneté Canada

Funded by :
Immigration, Refugees
and Citizenship Canada